

(公社)法皇青年会議所交流誌

# クロスロード

## Vol.12

2018年7月号



### お花見例会

3月26日(月) 戸川公園

みやざき かおり  
**宮崎 香織** (2016年度入会・  
地域の魅力発見委員会)

今年のお花見例会は、担当委員会で準備から参加させていただきました。

クイズの景品は何がええかな?何もらったら嬉しい?と、色々な意見を出し合いました。

当日はYEGさんやシニアの先輩方も多く参加いただき、初対面の方との交流を目的に席はくじ引き形式にし、結果、新しい出会いや昔の友人との再会もあり今後に繋がる良い会になったと言う言葉もいただきました。私としてもいい経験をさせていただきありがとうございました。



担当委員長からひとこと 鈴木 健

皆様ありがとうございました!縦の繋がりと横の繋がりをより強固なものにしたいと言う想いからYEG様とシニアメンバー、現役メンバーが一堂に会してのお花見例会でした!これをきっかけにより良いまちづくりが出来るよう加速させたいと思います!

ご協力ありがとうございました!

# ブランディング確立事業

5月中旬～7月中旬

まなべ かずや  
**真鍋 和也** (2016年度入会・総務広報委員会)

今回、法皇青年会議所のブランディング確立事業として、地元のコスモステレビにてCMを製作し、放映することにしました。

まだまだ法皇青年会議所の事を知らない地域住民の方々は多いと思われます。

どんなことをすれば地元へのPRになるだろうと委員会でも様々な意見を出し合いました。

やはり、四国中央市といえば紙の街、そして書道。より多くの市民の皆様に存在を知ってもらい興味を持ってもらいたいと考え、武岡理事長の熱い思いを書道と合わせて動画を製作しました。限られた時間で何をアピールするか、どう表現するか試行錯誤を重ねて私達自身も、もう一度JCについて考えることが出来ました。

また、このCMを見て入会希望者獲得にも繋がればと思います。

さかうえ よしひろ  
**担当委員長からひとこと 坂上 慶浩**

これまで法皇青年会議所として様々な事業に取り組んできましたが、まだまだ青年会議所の存在を知らない方が多いのが実情です。

今後さらに法皇青年会議所のブランディングが確立していくよう取り組んで行きたいと思います。



# JC野球大会

5月10日(木)  
新居浜市営球場

新居浜JCと対戦し、  
見事勝利しました!



## 3月～6月活動報告

★3月 26日 3月度例会(お花見)



★4月 26日 4月度例会



★5月 28日 5月度例会

★6月 26日 6月度例会・総会  
30日 愛媛ブロック大会(法皇)

5月度例会  
中田会長、大尾先輩に  
お越し頂きました。

# 第48回愛媛ブロック大会 法皇大会

6月30日(土)  
伊予三島運動公園 市民体育館

## ～式典・懇親会を終えて～

### 『感謝』

理事長 武岡 宏明



日頃より我々の活動にご理解ご協力をいただき現役を支えてくださって  
おります法皇シニアクラブの皆様に

式典、懇親会にお越しいただいた各地会員会議所の同志の皆様に

記念式典にご臨席を賜りましたご来賓の皆様に

愛媛ブロック協議会の皆様に

本当に本大会に関わる全ての皆様への感謝

そしてなにより、この式典、懇親会の当日まで共に行動してきたメンバーの皆様への感謝!!

これまで私が事業を経験してきた中で最初に感じるのはいつも感謝という気持ちです。また振り返ってみるといつも誰かに支えられていたり、繋がっていたり、本当に皆の気持ちが一つになる瞬間を感じることができるのが青年会議所であると思います。

一人ではなにもできない、また多くのメンバーがいても同じ気持ちがないとうまくいかない、一人一人が真剣に向き合い、これからも事業の大小に関わらず1つの目標に向かってメンバー全員で行動できるように邁進していきましょう。

また、事業を通してメンバー一人一人が成長できる機会であり、それが法皇青年会議所の大きな力となり、この地域において法皇青年会議所が最も必要とされる存在へと、この地域の活性化への大きな力となることと確信しています。

我々に今できることを、目の前の問題や課題をしっかりと解決することが使命であり全ては次世代の為に!!



ブロック大会連絡会議 議長 村上 守



ブロック大会実行委員会 委員長 種田 宗司

## 『ブロック大会をおえて』

むらかみ  
まもる  
ブロック大会連絡会議 議長 村上 守

6月30日土曜日。愛媛ブロック大会法皇大会記念式典当日、私には、不安と緊張はありませんでした。当日まで、幾度もリハーサルを積み重ねてきた式典。前日の準備から、多くのメンバーと共に、開催までの残り時間数時間の中、資料の修正や、準備物の補填などの変更にも対応頂き、当日の朝すべてが整った会場を見た時に、不安と緊張はなくなりました。内藤寛子部会長を中心に、式典担当メンバーの力を結集した成果だと思っています。

大懇親会では、内容、設え、全てにおいて、三宅正剛部会長に委ねてしまい、申し訳ない気持ちで一杯でした。しかし、愛媛ブロック内各地会員会議所メンバーの笑顔や、笑い声、なにより『楽しいよ』『最高』『さすが法皇さんですね』などの多くのお言葉を頂き、大成功であるという確信を持ちました。当日の準備から片付けまで、暑い中、懇親会部会のメンバーお疲れ様でした。本当に最高でした。

武岡宏明理事長、種田宗司実行委員長のお二方には、大会の成功だけでなく、多くの場で支えて頂きました。大平純副議長、守屋真梨子副議長のお二方には、様々な場面で力を貸して頂きました。感謝しかありません。そして、ブロック大会をおえて改めて感じた事、それは、法皇青年会議所のメンバーの力はとてもなく凄まじい。メンバーの皆様、本当に有難うございました。

『覚悟をもった挑戦を～すべては次世代のために～』

## 『感謝の意を知るブロック大会』

おいだ しゅうじ  
ブロック大会実行委員会 委員長 種田 宗司

法皇青年会議所メンバー、そして多大なるご支援を頂いたシニアの皆様方に感謝申し上げます。

振り返れば、会場が抑えられるか否か、というところから挑戦の連続だった。結果、三島体育館と青果市場で式典ならびに懇親会を行うことを選んだ。8年前のブロック大会も三島体育館だったことに縁を感じる。

議長、村上守君のもと練られていく議案。周年とブロック大会の違いに四苦八苦させられた。正直、ブロックの厳しさに面食らった。それを形あるものにしていく内藤式典部会長、そして守屋君、坂上君。「体育館開催」という挑戦に立ち向かい、お見事としか言いようがない式典をやってのけてくれた。そして、全部お任せ状態で懇親会を仕切ってくれた三宅懇親会部会長。議案を書かない、まさに暗中模索の中で、鈴木健君と共に誰もが驚くような大懇親会を披露してくれた。

加えて、いつも多くの法皇青年会議所メンバーがいてくれた。当日来ることができなくとも手伝ってくれたメンバー。多忙な中、少しの時間でもリハーサルに来てくれたメンバー。経験知見をフル活用して助言してくれたメンバー。一人ひとりが覚悟をもって挑戦してくれた結果、どこへ出しても恥ずかしくない式典と懇親会となつた。

内藤部会長の言葉を借りれば、「本当に感謝の言葉しかない」。ただその一言に尽きます。

# 式典

四国中央市の未来を担う子供たちによるオープニングアクトが行われました。その後、式典は厳粛に執り行われ、次年度開催地LOMである今治青年会議所へと引き継がれました。



# 懇親会

四国中央市の名産品を用いたミニゲームや若手芸人によるコントなどにより、会場は大変盛り上がりました。



# 新入会員紹介

くぼ たかのり  
株式会社 久保組 久保 貴範(29歳)



皆様こんにちは、株式会社久保組の久保貴範と申します。平成元年7月14日生まれ四国中央市出身です、2年前にこの四国中央市に帰ってまいりました。それまでは生和コーポレーション株式会社という建設会社で4年間賃貸マンションと商業ビルの営業をしていました。現在はその経験を活かし営業と人事を主に担当しています。私がJCに入った理由は主要取引先の方々をはじめとするたくさんの方々のパワハラにより、すいません表現に誤りがありました、非常に熱心な勧誘によりJCの活動に魅力を感じ入会しました、活動を通して地域活性や自己成長に繋げていきたいと思っております、皆様よろしくお願ひします。

だいお たつや  
四国中央市役所 大尾 達也(39歳)



皆様こんにちは。四国中央市役所の大尾達也と申します。

昭和54年7月5日生まれ、今年39歳になります。三島高校卒業後、県外の大学へ進学、生まれ育ったまちで仕事がしたいとの思いより、四国中央市役所に入庁し16年目、現在建築住宅課に勤務、主に債権管理の仕事をしております。

性格は、人の説教、頼みを断れない性格で、そこが長所でも短所でもあると自覚しております。

JCにはたくさんの同級生メンバーがおり、入会のお説教をいただきましたが、個性的で、魅力に溢れた方が多く、そういう方々と共に活動していく中で、自分も少しは成長できるのではと、入会させていただくことを決めました。

2年間という短い期間ですが、悔いを残さないよう精一杯活動に取り組んでいきたいと思いますので、皆様どうぞ宜しくお願ひ致します。

なかいづみ たいが  
株式会社 かがやき総合保険企画 中泉 大河(20歳)



株式会社かがやき総合保険企画より参りました、中泉大河と申します。

バッとは30代に見られがちですが、平成10年生まれピチピチの20歳です。

3月の誕生日を迎えてすぐJCに参加させていただきました。

JC活動で学んだ事を自分の成長の糧にして、たくさんの方との出会いの中で一人でも多くの方のお役に立てる社会人になれるように頑張ります。

ご指導ご鞭撻の程宜しくお願ひ申し上げます。

# FROM シニアクラブ

もりした けいぞう  
森下製紙株式会社 代表取締役 森下 啓三

1968年1月22日生まれ。大学卒業後、兵庫パルプ工業(株)に3年間お世話になり平成4年春に森下製紙(株)に入社し2012年7月に代表取締役に就任いたしました。

JCには、6回のオブザーバー出席を経て嫌々25歳の春ごろに入会しました。当時は、(社)伊予三島青年会議所でした。なかなかJC活動を理解することができず淡々と過ごしていましたが、29歳で愛媛ブロック協議会に運営副専務で出向したことが転機となりその後、委員長・副理事長を複数回経験させていただき、2006年に自らの意地とプライドで10代目理事長を務めることになりました。10周年で大変な年でしたが、メンバーの強力な援護射撃もあり無事役目を全うすることができました。大きく自分を成長させてくれた貴重な経験でした。

## ■会社紹介

もともとは手漉きで和紙を細々と生産しておりました。昭和28年から本格的に手漉きを始め昭和34年に抄紙機を導入し機械漉き和紙メーカーとして現在に至っております。

弊社のコンセプトは、全ての製品を様々なニーズに合わせて進化させていくことにあります。

## ■現役の皆さんへ

今年50歳になり現役時代を懐かしむことも無くなりつつあります。ただ不思議なもので仕事などの機会で会う人たちとの会話にJCのキーワードがでてくると会話がはずむこともあります。商売には中々繋がりませんが付き合いの輪が広がって割と楽しい日々を過ごしています。

現役時代に何をしてきたのかという記憶も曖昧になり上から目線で偉そうに現役の皆さんに伝えることもほぼありませんが、自分たちの熱き想いを前面に出し活動してください。

そしてたまには声をかけてくださいね。

## これからの予定

★ 7月26日(木) 7月度例会・臨時総会

★ 7月28日(土) 公益的研修事業  
(ギネス世界記録への挑戦)

★ 8月26日(日) 8月度例会

★ 9月 1日(土) ~2日(日)

JC杯学童軟式野球大会

★ 9月26日(水) 9月度例会

★ 10月26日(金) 10月度例会

## ご協力ありがとうございました

作成編集:総務広報委員会【委員長:坂上慶浩】

石川雄大、井藤雅人、篠原謙介、柴垣健太、高橋誠治、中島康介、長野光樹、新田和敏、長谷川綾、星川洋佑、真鍋和也、守屋真梨子

ホームページ <http://www.hohoh-jc.jp/>

Facebook <https://www.facebook.com/hohoh.jc/>

ブログ <http://ameblo.jp/hohohriji/>